



Werner Arnold (links) und Patrick Senn
Lampert Heizungen AG, Rapperswil-Jona

Patrick Senn wird Geschäftsführer

Auf den 1. Januar übernahm Patrick Senn die Funktion des Geschäftsführers bei Lampert Heizungen AG von Werner Arnold. Lampert Heizungen ist ein auf das Erbringen von Dienstleistungen im Wärme- und Kältebereich spezialisiertes Unternehmen mit Sitz in Rapperswil-

Jona.
Innovatives Unternehmen

Das im Jahre 1978 gegründete Unternehmen wurde seit 1992 von Werner Arnold als Geschäftsführer und früher auch als Inhaber geführt.

Das Unternehmen hat sich in den vergangenen 20 Jahren sehr stark entwickelt. Werner Arnold hat das Pensionsalter bereits überschritten, er wird dem Unternehmen aber auch in Zukunft noch als Berater und Verwaltungsrat zur Verfügung stehen. Das Unternehmen beschäftigt aktuell 15 qualifizierte und motivierte Angestellte. Neben dem Linthgebiet werden in den Gemeinden am Zürichsee und im Zürcher Oberland viele Projekte erfolgreich umgesetzt.

Kompetente Nachfolgelösung

Mit Patrick Senn ist es dem Verwaltungsrat gelungen, einen ausgewiesenen und innovativen Mitdenker als neuen Geschäftsführer für die Lampert Heizungen AG zu gewinnen. Er übernimmt die Funktion als Geschäftsführer per 1. Januar 2017.

Herr Patrick Senn, dipl. Techniker Heizung HF, arbeitete bereits seit vielen Jahren im Unternehmen in der Funktion als Stellvertreter des Geschäftsführers mit. Er ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und in Rapperswil-Jona wohnhaft.

Patrick Senn ist bereit, die grosse und verantwortungsvolle Aufgabe motiviert und mit allem nötigen Respekt anzugehen. Der Verwaltungsrat sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Lampert Heizungen AG vertrauen den Fähigkeiten des neuen Geschäftsführers und wünschen ihm viel Erfolg und Energie für seine wichtige neue Funktion im Interesse einer nachhaltigen Weiterentwicklung des Unternehmens.

Lampert Heizungen AG, Buechstrasse 32a,
8645 Rapperswil-Jona, Telefon 055 220 52 52,
www.lampert-heizungen.ch